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México D.F., a 30 de octubre de 2008. 
 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Segunda entrevista concedida a los 
medios de comunicación en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro.  

 
PREGUNTA.- Todas estas demandas y lo que están pidiendo del 
presupuesto y, ¿cómo le van a hacer con tantas peticiones? 
 
RESPUESTA.- Es un ejercicio en el que la Cámara de Diputados, 
como facultad exclusiva, ha asumido con una gran responsabilidad 
y lo establece, primero la Ley de Responsabilidad Hacendaria y 
Presupuesto y en ese sentido equilibrar las solicitudes, las 
demandas con el techo que está establecido en la Ley de Ingresos, 
pues tendrá, sin duda, un esfuerzo importante de los legisladores 
que ya iniciaron formalmente este proceso.  
 
PREGUNTA.- ¿Hay algún calendario para ver cuándo podría estar? 
 
RESPUESTA.- Tenemos el tope establecido en ley, el 15 de 
noviembre, y de aquí a allá tenemos el tiempo para hacer los 
consensos suficientes.  
 
PREGUNTA.- El precio del petróleo sigue cayendo, ¿de qué manera va 
a impactar? 
 
RESPUESTA.- Hay que estar muy atentos en esa definición final 
respecto al presupuesto, respecto al impacto en los ingresos, el 
paquete económico se concluye hasta el 15 de noviembre, si antes 
hubiera indicativos claros que hubiera que ajustar el tema, pues 
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habrá que revisarlo y están las comisiones precisamente 
trabajando en ello. 
 
PREGUNTA.- Se apuntala la propuesta de algunos legisladores de que 
se ayude a las entidades expulsoras de mano de obra porque hoy los 
gobernadores también están hablando de que van a regresar muchos 
migrantes.  
 
RESPUESTA.- Efectivamente es un tema que debemos de atender, 
es un tema urgente que atender, como el tema de seguridad, hay 
temas que tienen prioridad, la inversión en infraestructura 
también es elemental para que ésta detone empleo, detone 
riqueza y aminore el impacto de los paisanos que tendrían que 
regresar de nueva cuenta.  
 
PREGUNTA.- El diputado Larios decía que el presupuesto que ya se 
aprobó no puede bajarse, sino tiene que ser el Presidente Calderón 
quien haga los reajustes.  
 
RESPUESTA.- El presupuesto todavía no está aprobado, hay una 
iniciativa… 
 
PREGUNTA.- Bueno, la Ley de Ingresos.  
 
RESPUESTA.- Ese es un tema que debe resolver la Cámara de 
Diputados, previo a la aprobación del presupuesto.  
 
PREGUNTA.- ¿No habrá más afectaciones por los recursos que se le 
van a destinar a Pemex, al presupuesto, es decir, ya no va a tener el 
presupuesto tantos recursos de Pemex?  
 
RESPUESTA.- Yo creo que, la verdad es que el techo que se ha 
logrado es importante, si no tuviéramos encima los vaivenes del 
fenómeno económico en el mundo no tendríamos  mayor 
problema, con los tres billones sería suficiente, por eso insisto en 
que tiene que revisarse, previo a la autorización del presupuesto, 
finalmente los ingresos cómo van a quedar.  
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PREGUNTA.-  ¿Sobre la opinión del gobernador del Banco de México 
de cuánto va a ser el crecimiento económico para el próximo año?  
 
RESPUESTA.- Va reflejado en la Ley de Ingresos también, o sea, 
coincide, hay una coincidencia afortunadamente, el tema también 
de la baja de interés en los Estados Unidos puede ser un atractivo 
para invertir en nuestro país.  
 
Entonces, hay que buscar y priorizar precisamente las 
oportunidades que generan las crisis, no solamente ver todo de 
manera catastrofista.  
 
PREGUNTA.- En otro tema, diputado, ¿alguna opinión que nos quisiera 
regalar sobre este amparo que está solicitando la PGR, para que el 
IFAI no tenga información sobre el papá de Juan Camilo Mouriño, 
secretario de Gobernación? ¿Cómo ve este asunto? 
 
RESPUESTA.- Las instituciones están hechas para resolver quien 
considere que están afectando su interés, pero, bueno, también 
una política de transparencia debe llevarse en sus términos.  
 
PREGUNTA.- ¿El gobierno va a aceptar este blindaje que le ofrece 30 
mil millones de dólares el gobierno de los Estados Unidos para 
proteger la economía? 
 
RESPUESTA.- Qué bueno que hay esa disponibilidad de recursos; si 
es necesario que se utilizaran, finalmente es importante tenerlos 
ahí. 
 

PREGUNTA.- Obama o Mc Cain, ¿cuál es su pronóstico? 
 

RESPUESTA.- Yo no voto en los Estados Unidos. 
 

PREGUNTA.- ¿Cuál nos convendría más? 
 

RESPUESTA.- Somos muy respetuosos de los procesos de los países, 
como no me gustaría que opinaran tampoco de los procesos en 
México otros países.  
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